

Obras olímpicas en París podrían exceder costos en 500 millones de euros



París, 30 mar (PL) El gobierno francés emitió hoy un informe en el que alerta sobre un posible sobrecosto de 500 millones de euros en las obras para los Juegos de París-2024 si no se efectúan los ajustes pertinentes.

El estudio elaborado por la Inspección General de Finanzas, la Inspección General de la Juventud y los Deportes y el Consejo General del Medio Ambiente y el Desarrollo Sostenible destaca que esa cifra se añadiría al presupuesto inicial previsto de seis mil 800 millones de euros.

Según esa evaluación, el exceso de gastos puede deberse a acciones infravaloradas o a ingresos sobrestimados, como el caso de la piscina olímpica, que se construirá en capital francesa, la cual podría costar unos 160 o 170 millones de euros, frente a los 108 programados.

El informe hace referencia también a un grupo de aspectos de naturaleza 'técnica', en relación con las características de algunos terrenos donde se acometerán las acciones constructivas.

El texto valora de igual forma que los plazos para la ejecución de la Villa Olímpica y Paralímpica son muy

exactos y la dimensión del espacio para la prensa debería revisarse.

Entre las soluciones que ofrecen los expertos se encuentra la modificación del programa o la relocalización de algunos enclaves de los Juegos.

El documento exhorta a las autoridades del Estado francés, así como a los órganos territoriales, a emprender los ajustes necesarios para que se concreten los plazos de ejecución y el presupuesto inicial.

Los nuevos ajustes que se decidan acometer se abordarán con el conjunto de socios implicados a tres meses de la entrega definitiva del proyecto al Comité Olímpico Internacional, cuyo margen expira en junio.

París fue confirmada como sede de los Juegos Olímpicos de 2024 en el pasado mes de septiembre, después de llegar a un acuerdo con su principal competidora, Los Ángeles, ciudad que organizará los Juegos de 2028.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/158765-obras-olimpicas-en-paris-podrian-exceder-costos-en-500-millones-de-euros>



Radio Habana Cuba